

Publié le mardi 1^{er} septembre 2009

IL NE SUFFIT PAS DE CASSER LE PONT

L'association «pour le franchissement de la Saône à Rigny» est née. Fabrice Bodereau en devient le président.

Ils sont une centaine à s'être réunis pour l'assemblée générale qui crée l'association baptisée d'un nom explicite, « pour le franchissement de la Saône à **Rigny** ». La salle polyvalente de la commune vibre donc autant que le pont en lui-même. La démolition de celui-ci va être entamée cet automne. « Elle devrait se faire à partir du 16 novembre jusqu'au 15 janvier 2010 », annonce le maire Alain Blinette.

Des travaux qui nécessitent une grue et un démontage en trois parties, par morceaux, du pont avant le démantèlement en plus petits morceaux sur les berges. Un acte rapidement exécuté dans l'espoir d'y trouver un partenaire financier supplémentaire, à savoir le plan de relance actuellement à l'étude « qui nécessite que les projets bénéficiaires débutent cette année », selon le maire.

Un long travail qui permet également « d'étendre le financement sur deux exercices » et de tenter d'en limiter l'impact sur les autres projets, tout en tenant compte de la législation sur l'eau. Une étude complémentaire est lancée quant à un projet de reconstruction qui lui aussi serait étalé sur plusieurs exercices budgétaires.

Si rien ne filtre sur le projet de reconstruction, l'orientation semble bénéficier à une structure permettant une voie de circulation et une zone pour les autres modes de déplacement, plus large que le pont qui vit ses derniers instants et qui est fermé depuis début juin. Avec la possibilité de limiter l'impact financier pour tous les partenaires potentiels en l'étalant dans le temps si le projet vient à se concrétiser.

Adhésion 5 €

C'est un esprit gaulois digne d'Astérix qui se forme petit à petit autour de l'édifice centenaire et c'est au final une cinquantaine de personnes qui s'engagent dès aujourd'hui à adhérer à l'association.

Tous ont procédé à la constitution du bureau qui est présidé par un nouvel habitant du village, Fabrice Bodereau, rignolais depuis 18 mois et qui souhaite s'impliquer dans la vie locale. Parmi les soutiens, des membres de l'association cycliste des Voies Vertes et des personnes, parfois élus, de communes voisines, preuve que la question intéresse au-delà des limites de **Rigny**.

Jean-Marie Felin est nommé secrétaire et sera accompagné de Josiane Radzikowski à la trésorerie. L'adhésion est fixée à un montant « symbolique de 5 € » à l'unanimité, de quoi suscité l'adhésion du plus grand nombre.

L'association a pour objectif de « participer à faire comprendre aux partenaires que le pont de **Rigny** participe à la vie du secteur sur de nombreux aspects », souligne Alain Blinette qui souhaite pouvoir accompagner le travail des élus par l'action de l'association. Celle-ci prévoit dès lors des actions futures comme un concert afin de « mobiliser et ne pas faire tomber le pont dans l'oubli », insistent les membres du bureau nouvellement constitué en tout de neuf membres. Quant à la pétition, en ligne depuis vendredi, elle a accueilli plus de 350 signataires. Sans compter les signatures papiers déjà conséquentes.

▪ Renseignements et adhésions : <http://pontderigny.fr/> et par mail au sauvegarde@pontderigny.fr. Le bureau est constitué de Fabrice Bodereau (président), Jean-Marie Felin (secrétaire), Josiane Radzikowski (trésorière), Jean-Claude Berthet, Richard Royer, Jean-Pierre Drevet, Gerald Théveny, Lionel Herdalot et Roger Laboite.



Ils sont trois à prendre en main l'association présidée par Fabrice Bodereau (à droite).